

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 27 AOUT 1892. VOL. XX, No 9.

SOMMAIRE :

I Le Douzième dimanche après la Pentecôte. — II Mgr Taché et les écoles du Manitoba. — III Mandement de Mgr de St-Boniface au sujet de la nouvelle loi des écoles de Manitoba. — IV Un trait de la vie du Maréchal Fabert. — V La question des écoles aux Etats-Unis. — VI Les frères de la charité, l'Ecole de Réforme de Montréal. — VII Chronique. — VIII Aux prières.

DOUZIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Et vous aimerez votre prochain comme vous-même. »

I. La loi éternelle qui nous commande d'aimer Dieu comme notre Père, nous ordonne aussi d'aimer notre prochain comme notre frère. Bien plus, elle veut que nous l'aimions comme un autre nous-même, puisqu'il est homme, et qu'à ce titre nous sommes tous membres d'une même famille. Ce sentiment naturel a été élevé par l'Evangile à une puissance plus haute. Le Saint Esprit a répandu dans nos cœurs l'amour de Dieu et l'amour de nos frères. Ces deux amours, découlant d'une même source, doivent s'enlacer et ne jamais se séparer. Nous ne sommes les enfants de notre Père qu'autant que nous sommes les frères de notre prochain.

La pratique de ce précepte consiste à ne point faire aux autres ce que nous ne voudrions pas qu'on nous fit à nous-mêmes, et à faire au contraire pour eux tout ce que nous voudrions qu'ils fissent pour nous.

II. Ne confondons pas la charité évangélique avec les amitiés humaines qui se contractent par le sang ou par les sympathies